



Swiss Paralegal Association
Schweizerischer Paralegal Verband
Association Suisse des Paralegaux
Associazione Svizzera dei Paralegal

Generalversammlung 2018

8. Antrag des Vorstandes

8.1. Wahl des Delegierten für Ausbildungs- und Entwicklungsbelange (Stefan Liechti)

Stefan Liechti hat sich nach neunjähriger Tätigkeit für die Swiss Paralegal Association entschieden, sich aus dem Vorstand zurück zu ziehen. In all den Jahren hat er sich vor allem mit der Entwicklung unserer Ausbildung beschäftigt und sich als Brückenbauer zur ZHAW und anderen Bildungsstätten, die zwischenzeitlich Paralegal-Lehrgänge anbieten, betätigt. In dieser Arbeit ist es ihm gelungen, massgeblich zur Weiterentwicklung unseres Berufsstandes beizutragen. Es sind erfreuliche Entwicklungen im Gange, die noch zu einem Ende geführt werden müssen – niemand kann dies besser als Stefan Liechti. Stefan hat sich bereit erklärt, sich weiterhin um diese Aufgabe zu kümmern. Wir würden ihn deshalb gerne als Delegierten des Vorstandes für diese Aufgabe von der Mitgliederversammlung wählen lassen. Stefan wird nicht mehr dem Vorstand angehören, wird aber von diesem delegiert.

Winterthur, 9. April 2018

Für den Vorstand:
Philippe Senn